

24Jam

Babinsa Koramil 0620-21/Suranenggala Gotong Royong Bersama Warga Desa Pegagan Kidul Jebur ke Sungai Tonggo

Agus Subekti - CIREBON.24JAM.CO.ID

Dec 4, 2022 - 20:16



CIREBON - Babinsa Desa Pegagan kidul Koramil 0620-21/ Suranenggala Serda Abdul Rahman bersama Aparatur dan warga masyarakat Desa pegagan kidul melaksanakan kegiatan kerja bakti sosial membersihkan Sampah dan Eceng Gondok yang menyumbat di Sungai Tonggo Desa Pegagan kidul Kecamatan Kapetakan, Kabupaten Cirebon, Provinsi Jawa Barat. Minggu (04/12/2022).

Danramil 0620-21/Suranenggala Kapten Arh. W Basuki mengatakan, kegiatan kerja bakti bersama Aparatur desa dan warga binaan dalam pembersihan sungai tersebut merupakan upaya bersama dalam mewujudkan kepedulian terhadap

lingkungan sekitarnya dalam mengantisipasi banjir dimusim penghujan saat ini.

“Kegiatan kerja bakti gotong royong dilakukan karena kondisi sungai dipenuhi dengan sampah dan rumput liar seperti tumbuhan liar eceng gondok yang semakin menyumbat aliran sungai, karena dipenuhi sampah dan jenis tumbuhan liar semak yang menjalar ke sungai yang dampaknya menjadi tersumbat sehingga rawan terjadi banjir,” jelasnya.

Lebih lanjutnya Danramil menyampaikan, Kerja bakti pembersihan sungai Tonggo ini juga sebagai upaya bersama agar masyarakat untuk selalu peduli dengan kondisi lingkungan disekitar tempat tinggalnya.

"Semoga jalinan kerja sama yang baik selama ini akan semakin kuat dalam mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat," Pungkas Danramil 0620-21/Suranenggala Kapten Arh. W Basuki.

Sementara itu, Kepala Desa Pegagan kidul H. Suryana menyampaikan Terimakasih kepada Babinsa dan Perangkat desanya maupun warga yang terlibat dalam kegiatan kerja Bhakti ini karena kegiatan karya bakti ini terselenggara tidak lain karena peran aktif warga dan Babinsa Koramil 0620-21/Suranenggala sehingga sungai dan bahu jalan terlihat bersih dan rapi, dan saya juga melihat warga sangat senang antusiasme dalam mengikuti kerja bakti gotong royong ini dikarenakan Babinsa juga ikut kerja dalam melaksanakan pembersihan sungai tersebut. ini merupakan kegiatan yang positif serta akan terjalin kekompakan guyub dan rukun seperti yang kami harapkan," ungkap Kuwu Desa Pegagan kidul H. Suryana. (Agus S)